



はと組の姿(6月)



はたけ活動☆

梅雨もあけ、畑仕事をスタートしたはと組さん☆
以前から、「きゅうり植えたい！カッパ親父にあげたい♥」と楽しみにしていました。

草取りから始まり、スコップで
たがやし、苗を植える手際は
さすが年長さん！！
きゅうり以外にも様々な野菜の
苗を植えて育てています(≧▽≦)
毎朝の当番活動に、畑の
水やりも加わり大切に
育てていますよ♥

また、畑に名前を
つけて看板をたてよう！
と皆で考えて、手作りの
看板をたてました☆
収穫の日が楽しみ
ですね(*´艸`*)



父の日の プレゼント



大好きなお父さんのために、お守りを
作りました(*´艸`*)
一針ひと針丁寧に縫い、
カエルの顔を可愛く描きました♥
ぞうきん縫いでたくさん針仕事を
練習したかいあって、
細か〜く縫い、丈夫で愛らしい
お守りが出来ましたよ(≧▽≦)



木登りに夢中



散歩先でよく木登りを楽しんでいる子ども達☆
園庭の大きな木にも登り、上へ上へと挑戦する
姿が増えてきました(*´▽`*)
木の上から眺める景色は格別なようで目をキラキラ
させながら「ヤッホー！」と叫ぶ子ども達(笑)
登り棒から木へうつりわたったり、木の上でバランスを
取りながらセミとりをしたりと、どんどんバージョンアップ
させるはと組さん！安全面に気を付けながら自然
あそびを楽しんでいきたいと思ひます☆



プール&海

子どもたちが大っ好きなプールの季節がやってきました！！！！
「明日プールだよね！！」と前日からウキウキワクワクの子ども達♥
6月は雨でプールに入れない日もありましたが、太陽が出た日は
「はやくプール入りたーい！」「新しい水着もってきたよ」と大喜びでした。
いざプールに入るともぐったり、ジャンプして水面に飛び込んだりと
全身を思いっきり使い楽しんでいます(≧▽≦)
また、大好きな天の浜ビーチで、海水浴も楽しんでいますよ(*´▽`*)
キレイな貝殻を見つけたり、砂で色々な形を作って波に流され
ないように工夫したりと夏を満喫しているはと組さんです☆



短縄づくり

左右が分かり、真ん中を理解始めた
はと組さんは短縄づくりに挑戦☆
「右を真ん中、左を真ん中」と三本の布を
交差しながら編み続ける子ども達(*´▽`*)
最後まで編んではほども、何度も何度も
練習を重ねてきました。
全員が短縄を完成し、お誕生会には
短縄を使い荒馬を披露しましたよ☆

